

POR DEUDA CON BANCO DEL BAJÍO

# Juárez recibe calificación de perspectiva negativa

Daniela García/**Monterrey**

**E**l crédito bancario contratado por el municipio de Juárez con Banco del Bajío por un monto de 86.7 millones de pesos recibió una calificación de perspectiva negativa por parte de la calificadora HR Ratings.

En un comunicado, la firma explicó que la calificación podría

sufrir un deterioro adicional en los próximos 12 meses, lo que implicaría que la calidad crediticia del municipio pase de ser de grado a inversión a grado especulativo.

Se puntualizó que la apertura del crédito bancario se celebró al amparo del Fideicomiso Irrevocable de Administración y Fuente de Pago 66211, mismo que tiene afectado en su pa-

trimonio 32 por ciento de los recursos presentes y futuros, de las participaciones federales correspondientes al municipio. Los ingresos asignados al pago corresponden al 100 por ciento de los recursos fideicomitados, que no podrán ser menor a 2.3 millones de pesos.

El pago de capital se realiza mediante 169 amortizaciones mensuales, consecutivas e iguales, apuntó; el municipio tuvo un período de gracia de 12 meses a partir de la primera disposición, y el primer pago se realizó en julio de 2011 y el último se esperaría en junio de 2026. **M**